

**Socuellamos**

# PEDRIN, firma definitivamente por el Linares

## Antes de marchar a tierras andaluzas habla para ALARCOS

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal ZAFRA).—El joven y pundonoso jugador local, Pedrin, acaba de firmar por su nuevo club: el Linares. El muchacho está ilusionado y allá piensa encontrar, lo que aquí, en su patria chica no consiguió. Hacer su ficha deportiva sería ocioso, teniendo en cuenta que es sobradamente conocido en nuestro mundillo futbolístico. De él se habló y escribió mucho, por diversas razones, que no vienen al caso para apuntar... y por ello, vamos al "grano", y le lanzamos la primera pregunta:

—¿Como ha sido fichar por el Linares?

—Unos señores se interesaron por mí, estimando que tenía cualidades para seguir en Tercera y realizaron las gestiones que me han llevado a firmar por el club andaluz.

—¿Qué ocurrió para dejar el Socuellamos?

—Algunos directivos, de cuyos nombres no quiero acordarme, como diría Cervantes en el Quijote, trataron, y lo consiguieron, hundirme moralmente, lo que influyó en mi rendimiento, y por lo tanto la separación del equipo; pero todo esto es agua pasada y mejor no removerlo...

—El muchacho se pone serio, tiene ganas de hablar... pero prefiere no hacerlo... ¿Buenas condiciones en el Linares?

—Sí. Para mí, sinceramente sí... aunque de momento prefiero no decirte nada.

—¿Falta algún trámite?

—Ninguno. Todo está solucionado entre el Linares y yo.

—Respetamos sus deseos y no insistimos más al respecto.

### Flojo encuentro en Almagro donde el local venció por 4-1 al Manzanareño

El Manzanareño comenzó en Almagro la nueva campaña, donde perdió con el titular por 4-1. Fue un partido mediocre por ambos lados, debido al fuerte calor y falta de preparación, aunque ambos pusieron entusiasmo.

El Almagro, con vistas a la nueva temporada, salió con varios nuevos elementos, procedentes algunos de Tercera División, lo que auguraba una goleada abultada, pero no fue así; y el conjunto manzanareño, con varios juveniles bisoños, dió buena réplica, y el resultado, aunque justo, fue abultado, ya que colaboraron en la victoria algunos fallos evitables.

Destacó por el Almagro, Tasi, magnífico jugador, y por parte forastera Juan Agustín, Mascaque y Gordo. El Manzanareño necesita retocar algunos puestos que flaquean bastante. El Almagro, a pesar de sus nuevos elementos, no nos convenció, si bien era el primer partido y los jugadores están faltos de preparación.

El Manzanareño está tratando de participar representando a Manzanares en la Segunda Regional; el camino es muy difícil, pero hay esperanzas. El que fue jugador, Vilches, se ha hecho cargo del equipo, con el cual espera hacer un gran papel en el futuro.

MAESO

Se pone en guardia para recibir la otra pregunta:

—¿En qué fecha te incorporas?

—Tengo que estar en Linares mañana jueves, ya que será, a parecer, la presentación oficial del equipo. Como sabrás —añade— tengo que fijar mi residencia allí.

—¿Te será difícil adaptarte a aquel ambiente?

—Hombre, yo creo que no. Por lo poco que lo he pulsado,



creo que el ambiente es inmejorable, y no me será muy difícil, como te digo, adaptarme a él teniendo en cuenta además mi ilusión y mi moral, recuperadas que son enormes, y la cordialidad que se respira dentro del club, fabulosa.

—El entusiasmo, en verdad, se refleja en el rostro, cuando nos habla...

—¿Cuál es tu verdadero puesto en el equipo?

—En las dos temporadas que jugué en el Socuellamos, lo hice de extremo derecha casi siempre, pero creo que me adapto mejor en el interior.

—¿Añorarás Socuellamos?

—Se pone algo triste, pero nos responde como un rayo. "Ten en cuenta que Socuellamos es mi patria chica, y siempre cuando se está ausente se añora mucho, más aún, dejando por aquí familiares y muy buenos amigos."

—Le lanzamos una pregunta casi obligada: ¿Ha sido Pedrin profeta en su tierra?

—Como ya te dije al principio de ésta entrevista, no lo he sido. Aparte de los motivos

que ya te he apuntado, creo que los aficionados, me exigían más, no sé por qué razón, que al jugador forastero, alentando a este en los fallos y abuchándome a mí cuando los cometía.

—Esto yo creo, le interrumpo, ocurre en todas partes.

—Sí, de acuerdo, pero no del modo que aquí. Cada final de temporada todos nos quejamos de falta de recursos económicos para salir hacia adelante y entonces nos acordamos de los locales, pero yo me pregunto, ¿quién asistiría a los partidos de formar un equipo local?

Estamos pero que muy de acuerdo contigo, Pedrin...

—Por eso creo, Zafra, sinceramente, que cualquier jugador local no podrá en Socuellamos llegar muy lejos, y por supuesto, no creo en el éxito de una posible cantera local, porque aunque hay chavales que juegan bastante bien no reciben el apoyo necesario.

Obligado es preguntarte por tus aspiraciones.

—Como jugador, ascender de categoría, y por supuesto, vestir la camiseta nacional que todos anhelamos. Pero si algún día subo de categoría, quisiera hacerlo por mis propios medios, es decir, ganándomelo a pulso.

—Saca a relucir su modestia y le felicitamos... Y por último, le preguntamos:

—¿Cómo ves este año, las cosas en el Socuellamos?

—De momento, como tu sabes, muy difíciles, ya que los aficionados, o los que alardeaban de serlo, han escondido el hombro como si con ellos no fuera nada; pero deseo de corazón, que todo llegue a solucionarse y que haga el Socuellamos una buena campaña.

Gracias por tus buenos deseos... que nosotros tenemos también para ti...

—Quiero agradecer a ALARCOS, que por tu mediación, me ha brindado sus páginas, para casi decir adiós a mis paisanos. Gracias, a pesar de todo, a ese grupo de aficionados, que en algún momento me alentó, y a los que pretendieron hundirme también gracias, porque quizá a ellos deba este nuevo paso en mi vida deportiva. Adiós a todos.

—Adiós a Pedrin, y que esas ilusiones de triunfar se cumplan.

# La crisis del Socuellamos disminuída, sigue siendo grave

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal ZAFRA). La reunión de socios del pasado viernes no resolvió nada o casi nada, en la gravísima crisis por que atraviesa el Socuellamos, y que ha estado a punto de obligarle a abandonar la categoría nacional. Ahora, pasados unos días, parece ser que la situación es algo más benigna, pero sin salir de la gravedad en que se encontraba y por lo tanto sigue a indecisión y apatía entre los aficionados. Esta reunión parece la definitiva, y aunque de un modo lento y torpe, se sigue consiguiendo mayor número de socios... con cuantagotas, indecisos todavía porque al parecer esperan la puesta en marcha del equipo... pero ¿y para ponerle en movimiento? Eso es lo que debieran pensar muchos mal llamados aficionados. Es muy bonito, demasiado, que todo nos lo sirvan en bandeja de plata... y como invitados. Ya decimos, que el número de socios y compromisarios aumenta y ello nos proporciona un respiro y una esperanza para una posible total solución a la crisis, que aunque mas benigna, sigue sin ser nada halagüeña.

A la citada reunión de socios, acudieron cerca de un centenar, de los casi trescientos citados. estuvo presidida por don Julio Montaban, alcalde de Socuellamos; los concejales, señores Medina y Sanchez y el secretario general del club, señor Jiménez. Se inició con unas palabras muy elocuentes del señor alcalde, exhortando a todos a resolver tan difícil papeleta y poniéndolos particularmente a su disposición. Más tarde hizo uso de la palabra el presidente de la Comisión Municipal, encargada de este asunto, don Santos Gómez Medina, quien en breve síntesis, reflejó con claridad la gravísima crisis por la que atraviesa el Socuellamos y las dificultades que entrañan el mantenimiento del fútbol nacional en Socuellamos, dado, además, por el comportamiento de la afición que en todo momento, ha preferido en su mayoría, permanecer al margen, y atento a todos para que la sociedad que se propone conseguir, sea lo más perfecta posible, sin distinciones de ninguna clase, ni figuras, cosa que desgraciadamente —añadimos nosotros— ha venido ocurriendo año tras año. La sociedad y el fútbol —dijo— es de todos, tanto sus problemas, como sus satisfacciones. Seguidamente, el secretario general, señor Jiménez, dió lectura al presupuesto de la temporada próxima. Terminado éste, se comenzó un apasionado diálogo entre los asistentes, exponiendo los aficionados sus puntos de vista y criterios para el sistema a seguir, varios de ellos muy acertados. Tras muchas discusiones se llegó a un parcial acuerdo, que más tarde ha sido adoptado como definitivo, de responsabilizarse cada uno de los socios por determinada cantidad... y cerca de 50 de ellos firmaron aceptando esta propuesta, insuficiente para

el inicio de las gestiones para la formación del equipo. Después se ha ido aumentando el número de compromisarios, pero como dijimos anteriormente de un modo lento y que no es conclusiva y suaviza relativamente nada, la aspereza de la situación.

Hemos visto tambalearse más fuerza que nunca la seriedad en la participación en competición que se inicia en septiembre. Nadie mejor que propios socios que acudieron a esta reunión, aunque muchos ellos se abtuvieran al firme responsabilizarse, conociendo la verdadera situación del club por otro lado, nosotros, particularmente confiamos en que llegue a solucionarse con urgencia, y quizá sea un optimista, pero sin abandonar el pesimismo, al respecto. Es digna de todo elogio, haber que han venido a formar un grupo de aficionados de verdad, abandonando sus trabajos, tratando de conseguir nuevos socios, buscando soluciones... y por ellos, tan ellos, y que nos perdonen, Socuellamos merece tener, de categoría nacional. Pero esto no es todo, necesitamos hombres, carpinteros, albañiles, herreros, etc., que desahogado trabajan por el fútbol nacional, nuestro voto, si para el momento de constituirse, si se logra, que es fácil, para constituir la ta directiva del Socuellamos porque en ellos está la media deportiva... y porque ellos, no hay figurones... y ánimo a todos... y que la ciudad sea una latente realidad.

### EL C. D. PLASENCIA LA PLANTILLA TERMINADA

PLASENCIA. (De nuestro corresponsal GARRRO).—Como ya habíamos anunciado, el día de ayer se reunió el Consejo de Administración de esta ciudad, se celebró la Asamblea general de los abonados, y a continuación, se ha dado a conocer el cuadro de jugadores que cuenta el Club Deportivo Plasencia para la temporada 1967-68.

Después de largas y laboriosas gestiones, y de un gran estudio económico, quedamos profesionales abonados suscritos con el Club, incorporarán otros cuatro jugadores de la cantera local, y en consecuencia, es de esperar para la época de un por un medio, con lo cual quedará cerrado el capítulo de jugadores.

Grata sorpresa ha producido entre los aficionados los nombres de los jugadores que han sido fichados, lo que demuestra el deseo de la Junta Directiva actual, de contar con un equipo potente que tenga las posibilidades que cualquier equipo de un desembolso económico, que es digno de la afición le reconozca el nivel que viene ayudando a la ciudad para que hoy lleva las de ganar el Club.

Porteros: Enrique, J. Venill y otro a fichar.  
Defensas: Flores, Vallada y Heras (juvenil).  
Medios: Yiyi, Garrajo (juvenil) y Germán.  
Delanteros: Palomino, Camargo, Peña, Morales, Montero, De sa y Joselín (juvenil).

LA VACUNA contra la poliomieltis, difteria, tétanos y tosferina es gratuita y debes vacunar a tus hijos, evitando con ello puedan enfermar de esta terrible enfermedad.



**AVIACO**

Simplifica los desplazamientos de los deportistas. Solicite información en su agencia de viajes o en nuestras oficinas.



El Compromiso es una gran escuela de hermandad y convivencia de otro libro.